

# Quieren crear una "asociación de hombres separados"

BARCELONA.—Una "asociación de hombres separados" va a elevar sus estatutos a las autoridades competentes a fin de obtener su legalización inmediata y al mismo tiempo hace un llamamiento a los españoles que se encuentren en esta situación de separados o semi-divorciados para que se integren en la asociación.

Por otra parte, después de identificarse con la lucha feminista en cuanto al divorcio y la libertad de la persona, subrayan que "existiendo una asociación de mujeres separadas, la nuestra sólo admitirá mujeres como observadoras en cualquier reunión o acto".